



Hell und freundlich: Die Genussakademie bietet Platz für bis zu 50 Personen

Hier dürfen Sie genießen

Essen ist ein Bedürfnis – Genießen eine Kunst. Dieses Motto ist in der neuen Genussakademie in Mönchweiler Programm. Aber kosten Sie doch selbst!

Essen & Trinken

Tagliatelle mit Bärlauch, Kirschtomaten und Parmesanchips, danach rosa gebratener Kalbsrücken auf Spargelrisotto und Rauke und zum süßen Abschluss eine Crème Brûlée – läuft Ihnen da nicht auch das Wasser im Mund zusammen? Dieses Schlemmer-Menü zau-

berten jüngst die Meister der neu gegründeten **Genussakademie** in Mönchweiler auf die Teller. Sechs Köche, die sich selbst als Leckermänner bezeichnen, lassen sich von Hobby-Genießern über die Schulter und in die Töpfe schauen. Schürze um, Herd an: In der edel ausgestatteten Akademie reicht das Angebot von Genießer-Kochkursen und privaten Feiern über Erlebnistage bis hin zu Themenseminaren und Front-Cooking-Veranstaltungen. Haben Sie Appetit bekommen? Dann klicken Sie doch mal vorbei! ■

Das Rezept zum oben beschriebenen Menü finden Sie in unserem E-Journal unter www.volksbank-villingen.de

Das gibt's zu gewinnen

Genießen mit den Koch-Profis – dazu sind Sie heute eingeladen. Als einer der neun Gründungspartner der Genussakademie in Mönchweiler verlost die Volksbank eG, Villingen **2 x 2 Eintrittskarten** im Wert von je 69 Euro. Im Internet (www.genussakademie.de) finden Sie alle Termine und Angebote der nächsten Monate – und für jeden Geschmack ist garantiert etwas dabei.

Lassen Sie sich den Erlebnisausflug ins Schlaraffenland nicht entgehen. Wie immer heißt es: schnell anrufen. Denn nur die ersten zwei Anrufer gewinnen. Rufen Sie beim Telefon-Service-Center unter Tel. 01803 69490000 (9 Cent/Minute aus dem deutschen Festnetz; abweichende Preise für Mobilfunkteilnehmer). Viel Glück!

www.genussakademie.de